

Adra pide al Gobierno de España medidas urgentes para reducir el precio de los carburantes

Escrito por Prensa

Martes, 15 de Marzo de 2022 14:36 -



El Ayuntamiento de Adra ha pedido al Gobierno de España "poner en marcha un paquete de medidas fiscales extraordinarias y urgentes que rebaje los impuestos gravados a los hidrocarburos", con objeto de "mitigar las subidas que está experimentando en los últimos dos años y compensar el encarecimiento de los precios al consumo". Una moción con carácter de urgencia que Partido Popular y Ciudadanos ha llevado a la última sesión plenaria y que ha sido aprobada por unanimidad.

Como ha apuntado el concejal de Presidencia, José Crespo, los datos del Geoportal del Ministerio de Transición Ecológica informan que "en apenas un año, el precio del diésel se ha incrementado en 50 céntimos de euro por litro y lo mismo ocurre con la gasolina, que ha llegado en algunas estaciones de servicio de España a 1,90 euros el litro". "Esta situación está provocando que sectores que forman parte del engranaje económico de nuestro municipio se estén viendo directamente perjudicados, como son el sector del transporte, que ya ha comenzado a movilizarse, pero también el sector agrícola o pesquero, que necesitan de los carburantes para realizar su trabajo y cuyo elevado precio está incrementando sus costes de producción", ha asegurado Crespo.

Como ha subrayado el también portavoz del equipo de Gobierno, "esta subida se traslada del precio del coste de producción al precio final, por lo que nos repercute a todos los ciudadanos como consumidores". Así, el Ayuntamiento de Adra ha solicitado al Gobierno central que ponga en marcha "un paquete de medidas urgentes, tal y como están haciendo otros países de la Unión Europea".

Adra, 15 de marzo de 2022